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Consiglio di Istituto 

VERBALE N. 3 - Anno Scolastico 2018-2019 

Il giorno venerdì 8 febbraio 2019 alle ore 17:15 presso la sala riunioni della scuola Primaria dell'Istituto 

Comprensivo di Pavone Canavese, si riunisce il Consiglio di Istituto per trattare il seguente   

ORDINE DEL GIORNO: 

1) Lettura verbali precedenti 
2) Programma annuale 2019 e apertura fondo economale per le minute spese 
3) Designazione Componente genitori Comitato di Valutazione 
4) Iscrizioni 
5) Impostazioni Organizzative 

Presiede la seduta, e ne coordina i lavori, il Presidente del Consiglio di Istituto la sig.ra Emanuela 

Sclano. Svolge la funzione di segretario verbalizzante la sig.ra Laura Amoretti. 

Il Consiglio d’Istituto risulta composto, oltre che di diritto dalla Dirigente Scolastica la dott.ssa Daniela 

VAIO, dai seguenti consiglieri: 

 presenti assenti g. 
per la componente DOCENTI:            

1. ROGAI Francesca X  

2. LAZZARO Laura X  

3. RIBBERA Rosaria X  

4. DURANDO Stefania X  

5. RAVERA Cinzia Rosa  X 
6. REBAUDO Tiziana X  

7. CAVALLERA Giorgia X  

8. POVERO Michela X  

per la componente GENITORI:   

1. SCLANO Emanuela X  

2. CAVAGNETTO Valeria    X 
3. ROSSETTI Lara Paola X  

4. RAZZANO Fabrizio     X 
5. BASSI Chiara     X 
6. AMORETTI Laura X  

7. BERRUQUIER Claudia  X 
8. ROLLA Emma    X  

per la componente ATA:   

1. RUGGIERO Teresa  X 
2. FICARRA Maria   X  

 
Il Presidente del Consiglio di Istituto, la sig.ra Emanuela Sclano, apre la seduta con il primo punto 

all’ordine del giorno. 

 

1) Lettura verbali precedenti 

La Sig.ra Michela Povero della componente docenti chiede alla Dirigente Scolastica, dott.ssa Daniela 

Vaio, se i riferimenti legislativi riportati sulle delibere sono strettamente necessari o se si possono 

omettere. 
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La dott.ssa Daniela Vaio spiega che i riferimenti legislativi riportati sulle delibere non sono 

assolutamente necessari e si possono quindi eliminare a partire dal prossimo verbale. 

La Dirigente Scolastica precisa inoltre che anche le tabelle indicanti il numero dei votanti riportate nelle 

delibere possono essere rimosse in quanto per ciascuna delibera è sufficiente indicare se 

l’approvazione avviene all’unanimità o a maggioranza; nel secondo caso occorre indicare il numero dei 

componenti che approvano ed eventualmente il nome degli astenuti o dei contrari, nel caso in cui sia 

stata dibattuta una questione particolarmente spinosa. 

 

Il verbale nr. 1 della seduta del 18 dicembre 2018 e il verbale nr. 2 della seduta del 10 gennaio 2019 

sono stati anticipati a tutti i membri del Consiglio d’Istituto via mail. 

 

I membri del Consiglio d’Istituto approvano e deliberano all’unanimità il verbale nr. 1 della seduta del 18 

dicembre 2018 e il verbale nr. 2 della seduta del 10 gennaio 2019. 

 

2a) Programma Annuale 2019 

La D.s.g.a., Sig.ra Maria Ficarra illustra e chiede che siano inseriti a verbale i documenti relativi al 

Programma Annuale 2019, e precisamente il Modello A e la relazione allegata. 

 
I membri del Consiglio d’Istituto approvano e deliberano all’unanimità il Programma annuale. 

 

2b) Apertura fondo economale per le minute spese 

 

La D.s.g.a., Sig.ra Maria Ficarra illustra la necessità e le modalità di apertura del fondo economale per 

le minute spese. 

 

I membri del Consiglio d’Istituto approvano e deliberano all’unanimità l’apertura del fondo economale 

per le minute spese. 

 

3) Designazione Componente genitori Comitato di Valutazione 

I membri della Componente genitori del Comitato di Valutazione devono essere scelti tra i genitori eletti 

nel Consiglio di Istituto; la sig.ra Emma Rolla e la sig.ra Chiara Bassi si sono proposte. 

La Dirigente Scolastica e i Consiglieri hanno approvato tali candidature. 

 

Le nuove nomine dei membri della Componente genitori del Comitato di Valutazione sono approvate e 

deliberate all’unanimità dal Consiglio d’Istituto. 

 

4) Iscrizioni 

Il Consiglio d’Istituto procede all’analisi delle iscrizioni ricevute dall’Istituto Comprensivo per il prossimo 

anno scolastico 2019 - 2020, suddivise per ciascuna scuola. 



C2 General 

 

                       

Consiglio di Istituto 

VERBALE N. 3 – a. s. 2018-2019 

 

 

 

Per quanto riguarda le Scuole d’Infanzia, risultano rispettivamente le seguenti domande di iscrizione: 

- n. 12 domande alla Scuola di Banchette, nella quale permangono n. 3 o 4 sezioni esistenti in 

totale; 

- n. 23 domande alla Scuola di Pavone Canavese, nella quale permangono n. 3 sezioni esistenti 

in totale; 

- n. 4 domande alla Scuola di Samone, nella quale permangono n. 2 sezioni esistenti in totale. 

 

Per quanto riguarda le Scuole Primarie, risultano rispettivamente le seguenti domande di iscrizione 

alla classe prima: 

- n. 18 domande alla Scuola di Banchette, a formare n. 1 classe; 

- n. 7 domande alla Scuola di Lessolo, non sufficienti alla formazione di una classe; 

- n. 30 (+ n. 1 domanda segnalata dalla Sig.ra Povero) domande alla Scuola di Pavone Canavese 

(Senza Zaino), a formare n.2 classi; 

- n. 27 domande alla Scuola di Samone (Senza Zaino), in numero troppo elevato per la 

formazione di n. 1 classe; risulta pertanto necessaria una decisione da parte del Consiglio di 

istituto.  

Il Consiglio di Istituto stabilisce che verrà attivata n. 1 classe di n. 19 alunni, escludendo n. 8 

domande che hanno ottenuto 0 pt. dal conteggio effettuato in base ai criteri di iscrizione stabiliti 

dal Consiglio di Istituto nella seduta del 18 dicembre 2018. 

 

Per quanto riguarda le Scuole Secondarie di primo grado, risultano rispettivamente iscritti alla classe 

prima: 

- n. 101 alunni alla Scuola di Banchette, che attiverà n. 5 classi (n. 3 a tempo normale TN + n. 2 a 

tempo prolungato TP di cui n.1 TP tradizionale e n. 1 TP Senza Zaino); 

- n. 28 alunni alla Scuola di Pavone Canavese, che attiverà n. 2 classi (n. 1 a tempo normale TN 

+ n. 1 a tempo prolungato TP); 

- n. 20 alunni alla Scuola di Lessolo, che attiverà n. 1 classe (n. 1 a tempo prolungato TP). 

Il Consiglio di Istituto analizza in dettaglio le singole problematiche relative alle domande di iscrizione 

alle Scuole Secondarie di primo grado. 

A. Scuola Secondaria di primo grado di Banchette 

Nella seduta del Consiglio di Istituto del 18 dicembre 2018 era stato fatto presente che, secondo le 

indicazioni dei VVF, il massimo affollamento consentito nel plesso, cioè il n. totale massimo di persone 

presenti contemporaneamente, non avrebbe dovuto superare le 300 unità e che, dal calcolo effettuato 

sommando gli alunni, i docenti e il personale ATA già presenti nel plesso, si sarebbe potuto ipotizzare 

per le future classi prime dell’a.s. 2019 - 2020 un numero totale massimo di 95-97 unità, 

presumibilmente suddivisi in n. 5 classi. 

Il numero complessivo delle iscrizioni è di n. 101 alunni, quindi superiore a quanto ipotizzato 

precedentemente.   

La Dirigente Scolastica, dott.ssa Daniela Vaio, riferisce che, come da Comunicazione del Comune di 

Banchette Prot. 1026 del 01/02/2019 (I.C. Pavone Canavese Prot. 348 del 01/02/2019), contenuta nella 

mail del 01/02/2019 che si allega al presente verbale, il Comune sta espletando la pratica per l’agibilità 

della Scuola Secondaria di primo grado di Banchette per un affollamento superiore a 300 persone. 
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Il Comune di Banchette nella medesima comunicazione segnala inoltre che l’incarico per la 

presentazione del progetto al Comando Provinciale dei Vigili del Fuoco è stato affidato e per l’inizio del 

prossimo anno scolastico il progettista ha garantito la regolarità ai fini antincendio. 

La Dirigente Scolastica ritiene pertanto garantita dal Comune di Banchette la possibilità di accoglimento 

di tutte le n. 101 domande di iscrizione. 

A1. Scuola Secondaria di primo grado di Banchette – n. 1 classe a TP tradizionale 

Alla Scuola Secondaria di primo grado di Banchette sono arrivate n. 49 domande in totale per il TP.  

Al totale di n. 49 domande sono da sottrarre n. 4 domande che si sono già spostate verso il TN o verso 

altre scuole, con un numero complessivo rimanente di n. 45 domande.  

Delle n. 45 domande n. 23 domande sono state indirizzate alla classe a TP senza zaino. 

Risultano pertanto n. 22 domande totali per la classe a TP tradizionale. 

La sig.ra Rogai Francesca ha spiegato che, per motivi scolastici, la classe a TP tradizionale potrà 

contenere al massimo n. 20 alunni in totale. 

Il Consiglio di Istituto stabilisce pertanto che la classe a TP tradizionale dovrà avere un numero pari a 

n.20 alunni. 

Risulta pertanto necessario che n. 2 domande per la classe a TP tradizionale vengano convogliate 

verso le classi a TN. 

Per raggiungere tale obiettivo la segreteria deve provvedere a contattare tutti i genitori degli alunni che 

hanno presentato domanda di iscrizione, partendo dalle ultime posizioni a salire rispetto alla 

graduatoria stilata in base ai criteri di iscrizione stabiliti dal Consiglio di Istituto nella seduta del 18 

dicembre 2018. 

Non riuscendo a raggiungere lo spostamento di n. 2 domande contattando le famiglie, come “ultima 

ratio” verranno escluse dalla classe a TP le ultime n. 2 domande della graduatoria, e precisamente le 

n.2 domande che hanno ottenuto 50 pt. in base ai criteri di iscrizione stabiliti dal Consiglio di Istituto 

nella seduta del 18 dicembre 2018. 

A2. Scuola Secondaria di primo grado di Banchette – n. 3 classi a TN  

Alla Scuola Secondaria di primo grado di Banchette sono arrivate n. 58 domande in totale per il TN, alle 

quali si aggiungono n. 2 domande che si sono già spostate dal TP al TN, per un totale di n. 60 

domande. 

Alle n. 60 domande si aggiungono le n. 2 domande che devono ancora passare dal TP tradizionale al 

TN (vd. punto A. precedente), raggiungendo un numero complessivo di n. 62 domande. 

Le n. 62 domande verranno suddivise in n. 3 classi a TN. 

A3. Scuola Secondaria di primo grado di Banchette – n. 1 classe a TP Senza Zaino 

Alla Scuola Secondaria di primo grado di Banchette sono arrivate n. 21 domande in totale per il TP 

Senza Zaino), in numero troppo elevato per la formazione di n. 1 classe; risulta pertanto necessaria 

una decisione da parte del Consiglio di Istituto.  

Il Consiglio di Istituto stabilisce che verrà attivata n. 1 classe di n. 19 alunni, escludendo n. 2 domande 

che hanno ottenuto 0 pt. dal conteggio effettuato in base ai criteri di iscrizione stabiliti dal Consiglio di 

Istituto nella seduta del 18 dicembre 2018. 

B. Scuola Secondaria di primo grado di Pavone Canavese 

Alla Scuola Secondaria di primo grado di Pavone Canavese sono arrivate n. 23 domande in totale per il 

TP e n. 5 domande in totale per il TN. 
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Lo squilibrio tra il n. di domande per i due tempi scuola non permette la formazione delle n. 2 classi, 

soprattutto della classe a TN e la Scuola Secondaria di primo grado di Pavone Canavese rischia di 

perdere una classe. 

La Commissione graduatorie alunni iscritti deve riunirsi nuovamente per stilare una graduatoria in base 

ai criteri di iscrizione stabiliti dal Consiglio di Istituto nella seduta del 18 dicembre 2018. 

Successivamente la segreteria deve provvedere a contattare tutti i genitori degli alunni che hanno 

presentato domanda di iscrizione al TP, partendo dalle ultime posizioni a salire rispetto alla graduatoria, 

per rintracciare eventuali spostamenti delle domande dal TP al TN e riequilibrare quindi il n. di 

domande sui due tempi scuola. 

C. Scuola Secondaria di primo grado di Lessolo 

Non è stata rilevata alcuna problematica domande di iscrizione alla Scuola Secondaria di primo grado 

di Lessolo. 

I membri del Consiglio d’Istituto approvano e deliberano all’unanimità l’approvazione di quanto stabilito 

in relazione alla formazione delle classi derivanti dalle domande di iscrizione. 

 

5) Impostazioni Organizzative 

Corsi di sicurezza 

La D.s.g.a., Sig.ra Maria Ficarra segnala che a breve partiranno i seguenti corsi di formazione per la 

sicurezza sul lavoro tenuti dall’Ing. Bretto: 

- Formazione Base, composta da n. 4 ore di Formazione Generale e n. 8 ore di Formazione 

Specifica, per un totale di n. 12 ore; 

- Formazione periodicamente ripetuta, aggiornamento di n. 6 ore nei cinque anni, per chi ha già la 

Formazione Base; 

- Aggiornamento preposti: di n. 6 ore. 

  Viene DELIBERATO quanto segue: 

Delibera n. 15 a.s. 2018/2019 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO  

DELIBERA all’unanimità 

L’approvazione del verbale nr. 1 della seduta del 18 dicembre 2018 e del verbale nr. 2 della seduta del 

10 gennaio 2019. 



  Viene DELIBERATO quanto segue: 

Delibera n. 16/a a.s. 2018/2019 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO  

Visto il Decreto 28 agosto 2018 n° 129; 

Vista la Nota MIUR 23410 del 22 novembre 2018; 

Viste le Istruzioni per la predisposizione del Programma Annuale 2019 - prot. 19270 del 28 settembre 

2018 

DELIBERA all’unanimità 

L’approvazione del Programma annuale 2019. 
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  Viene DELIBERATO quanto segue: 

Delibera n. 16/b a.s. 2018/2019 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO  

Visto l’art. 21, commi 1 e 2, “Fondo economale per le minute spese” del Decreto n° 129 del 28 agosto 

2018 

DELIBERA all’unanimità 

L’approvazione dell’apertura del fondo economale per le minute spese. 

 
  Viene DELIBERATO quanto segue: 

Delibera n. 17 a.s. 2018/2019 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO  

DELIBERA all’unanimità 

L’approvazione delle nomine dei membri della Componente genitori del Comitato di Valutazione. 

 

  Viene DELIBERATO quanto segue: 

Delibera n. 18 a.s. 2018/2019 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO  

DELIBERA all’unanimità 

L’approvazione di quanto stabilito in relazione alla formazione delle classi derivanti dalle domande di 

iscrizione. 

Conclusi tutti gli interventi il Presidente del Consiglio di Istituto dichiara chiusa la riunione alle ore 19:10. 

Eventuali formulazioni di proposte al Dirigente Scolastico: 

1) // 

 

Situazioni da migliorare 

1) // 

 

ALLEGATI AL VERBALE 
 

N Descrizione allegato Riferimento 

1 Modello A – Programma Annuale 2019  

2 Relazione allegata al Modello A – Programma Annuale 2019  

3 Mail di corrispondenza tra il Comune di Banchette e l’Istituto Comprensivo 
di Pavone Canavese in relazione alla Prevenzione Incendi 

 

 

Pavone Canavese, 8 febbraio 2019 
 

                                             ********************************** 

  f.to in originale Laura Amoretti                                           f.to in originale Emanuela SCLANO 
        (Segretario Verbalizzante)                                                       (Presidente del Consiglio di Istituto) 

 


